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                                      Monats-Channeling  
                                            August 2019  
                                                    von  
                                         Erzengel Uriel 
 

 
Glaube und Hoffnung ... was wärt ihr Menschen ohne diese beiden 
Qualitäten? Sie wurden euch einst mitgegeben, denn glaubt mir, es 

gäbe nicht einen einzigen Menschen mehr hier auf dem Planeten Erde. 
Das heißt ja nicht dass es euch nicht gibt, denn ihr seid allesamt Licht. 
Aber Mensch zu sein ist wie ihr wisst, etwas ganz Besonderes.  
Und die Menschheit kann nur existieren mit diesen beiden Kräften: 
                                                 Glaube und Hoffnung. 
Und mir Uriel ist es heute sehr wichtig hört ihr, euch dies kund zu tun 

und es euch noch einmal bewusst zu machen.  
Was bedeutet für dich Glaube? Heißt es nicht auch, Glaube versetzt 
Berge? Ja, so ist es auch, dein Glaube ist eine gewaltige Kraft, sie ist 
tief in dir und du kannst sie ganz bewusst hervor holen durch die Kraft 
deiner Gedanken. Glaube und Hoffnung ist das, was euch stärkt, 
ist auch das was euch immer wieder geholfen hat auch die größten 

Herausforderungen, in all der Ketten von Inkarnationen, die ihr 
durchlaufen habt zu meistern. 

 
All das hättet ihr niemals erreichen können, wenn ihr nicht hättet euren 
Glauben und auch eure Hoffnung. Die Hoffnung, dass egal was auch 

immer  geschieht, egal wie schlimm es auch aussieht im Außen, egal 
wie undurchdringbar sind die Dinge, um sie zu verstehen, egal wie 
sehr ihr verwickelt seid, es bleibt immer der Funke von Hoffnung, der 
euch antreibt nicht aufzugeben, sondern weiter zu gehen.  

Glaubt mir,  dies ist eine gewaltige Kraft in euch. 
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Mach dir oh du Mensch dies bewusst. Und das was im Moment hier 
geschieht in eurem persönlichen Leben, aber auch das was im 
Kollektiven geschieht, glaubt mir, es gab schon immer Heraus-

forderungen, es gab schon immer große Katastrophen und schon oft 
stand die Menschheit am Rande des Abgrunds. Aber ihr habt einen 
gewaltigen Schutz um euch, so viele Kräfte, so viele Energien 
unterschiedlicher Art schauen auf euch, achten auch auf euch und so 

vieles wurde schon abgewendet in all den Jahrtausenden.  
Ja - so ist das mit euch Menschen.   
Ihr seid etwas Besonderes! Jeder Einzelne von euch ist besonders 

und jedes Leben ist wertvoll und wichtig. Egal was auch gerade ist in 
deinem Leben, bewahre dir deinen Glauben und deine Hoffnung. 
Und da ist auch noch etwas, was tief in dir ruht: 
 

                                                Deine Lebenskraft 
 
Und ich Uriel, der ich bin der Hüter aller Kräfte des Lebens, auch die 
von eurem Planeten Erde, sage euch, die Lebenskraft hat auch etwas 
mit Mut zu tun. Den Mut immer weiter voran zu schreiten, den Mut die 
Dinge anzuschauen, den Mut ehrlich und wahrhaftig zu sein. Und nicht 

länger zu verdrängen oder gar weg zu schauen. Sich die Dinge auch 
nicht länger schön zu reden, zu glauben, wenn mich keiner sieht, dann 
sehe ich auch nichts. Schaut nicht weg, oh ihr Menschen, schaut was 
geschieht und seid ehrlich, auch mit euch selbst! 

 
Schaut euch eure Ängste an, schaut euch eure Schatten an, 

denn nur dann, wenn du sie anschaust, wenn du wahrhaftig bist, 
nur dann werden sie dir bewusst und nur dann kannst du etwas tun. 

Denn der erste Schritt ist immer, dass dir etwas bewusst wird, dass du 
dich selbst erkennst, dass du ehrlich bist mit dir, dass du dir nichts 

mehr einredest.  
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Denn das ist das, was die neue Zeit euch bringt, überall hört ihr diese 
Worte in unterschiedlicher Form, mit unterschiedlichen Kräften.  
Es geht nicht mehr länger wegzuschauen, was über so viele 

Jahrtausende getan wurde. Die Menschen gehen auf die Straße, ja die 
jungen Menschen erheben sich und das haben wir euch prophezeit. 
Und was glaubt ihr was danach noch geschieht, was glaubt ihr was dann 
die Kinder dieser noch jungen Menschen bewirken?  

 
Ich weiß, dass viele von euch auch Ängste haben vor dem was kommt. 
Aber weißt du, du hast schon viel mehr erlebt, du hast schon ganz 

andere Katastrophen bewältigt, du die und der du hörst diese 
Botschaft. Ihr alle, ihr alle geht einen anderen Weg als Menschen, die 
euch vielleicht auch vertraut sind, die euch zur Seite stehen, aber die 
nicht, noch nicht geöffnet sind für eine andere Wahrheit.  
 
Ihr die ihr hört Botschaften des Lichtes, sei es diese, seien es andere, 

denn überall erheben sich die Stimmen, überall öffnen sich Menschen, 
überall erinnern sie sich. Prüfe genau, achte darauf, was diese 
Botschaft in dir auslöst. Macht sie Mut? Gibt sie dir Hoffnung?  
Ist es eine Botschaft der Liebe, der Unterstützung oder eine Angst 
machende Botschaft? 
 

Dann solltest du etwas genauer hinschauen, denn alle Botschaften des 
höchsten Lichtes, aus der auch ich Uriel zu dir spreche, sind immer 

unterstützend, sind niemals Angst machend oder machen dich klein 
und unbedeutend. Wir wollen dich immer erinnern, wer du bist. Wir 
wollen immer erhöhen deine Potentiale, deine Kräfte. Wir wollen 

immer dir sagen, wie sehr du geliebt bist und wie viel Kraft in dir ist. 
Denn du wärst nicht gekommen in dieses menschliche Leben, du 
würdest nicht vernehmen diese Botschaften, wenn da nicht in dir wäre 
dieses besondere Licht. Wenn da nicht in dir wäre diese Erinnerung, 

wer du bist und warum du gekommen bist.  
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Egal was auch immer ist dein Auftrag in diesem Leben, 
nimm ihn an als ein ganz besonderes, wertvolles Geschenk. 
 

Egal wo auch immer du stehst, egal was auch immer du tust, denke 
immer daran, dass dieses Leben etwas Besonderes ist, wertvoll und 
dass es verdient, gelebt zu werden.  
 
Verliert niemals die Hoffnung, denn das wäre euer Untergang, 
denn die Hoffnung ist immer das, was dein Licht immer wieder aufs 
Neue leuchten lässt.  
 
Und erst wenn du keine Hoffnung mehr hast, wenn du alles verloren 
hast in dir an Glaube und an Hoffnung, dann verlierst du auch deinen 
Lebensmut und deine Lebenskraft. Denn die Lebenskraft ist das was 
dich antreibt, es ist sozusagen dein Lebensmotor, der immer wieder 
aufs Neue auch Kraft und Energie von dir braucht, indem du dort 

einmal ganz bewusst hingehst, dein Lebensfeuer sozusagen wieder 
neu entfachst, etwas nachlegst an Energie sozusagen.  
 
Ich Uriel spreche klare und deutliche Worte. Ich bin nicht die Kraft, die 
noch lange drum herum redet. Ich bin in dir auch in deinem ersten 
Energiezentrum. Und ich bin heute gekommen aus einem ganz 

bestimmten Grund - um deine Lebenskraft neu und kraftvoll aufblühen 
zu lassen. 

 
Gehe einmal jetzt in deine Füße und wenn es dir 
möglich ist setzt dich gerade hin, die Fußsohlen 

sollten den Boden berühren. Schließe deine 
Augen und nun sei dir gewiss, dass ich Uriel bei dir 

bin. Tief unten in der Erde, im Mittelpunkt der Erde ruht die 
Lebenskraft dieses Planeten. Du kannst es dir vorstellen, als glutheiße, 

rote Energie.  
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Und nun stell dir vor, dass durch deine beiden Fußsohlen jetzt diese 
Energie mit dir Verbindung sucht. Stell dir vor, dass ein roter Strahl 
durch all die Erdschichten zu dir hochfließt. Und er sucht genau dich, 

denn du bist jetzt geöffnet. Durch all die Erdschichten nimmt er genau 
die Temperatur an, die dir zuträglich ist. Er teilt sich und fließt durch 
deine beiden Füße in dich hinein.  
 

Denn du stehst ja mit beiden Füßen auf der Erde, weil du bist auch in 
der Dualität, du bist  männlich und weiblich und es gibt immer zwei 
Seiten im menschlichen Bewusstsein, im menschlichen Leben, so wie 

Tag und Nacht, Sonne und Mond, Licht und Schatten. Darum fließt jetzt 
zu gleichen Teilen diese rote, kraftvolle Energie durch deine 
geöffneten Fußchakren in dich hinein. Spürst du ein Kribbeln, spürst du 
dass deine Füße heiß werden? Diese Energie ist gewaltig, aber ich Uriel 
sorge dafür, dass sie genau passend ist, dass sie dich nicht überfordert. 
Aber ich will sie auch nicht schmälern, du sollst schon wissen, dass da  

etwas ist. Und sie fließt durch deine beiden Beine hoch in dein erstes 
Energiezentrum, kraftvoll rote Energie. Spüre die Hitze, denn Hitze ist 
Energie, reine Energie.  
 
Du musst dir keine Sorgen machen, du bekommst genau so viel, wie es 
für dich richtig ist. Sind im Moment deine Speicher etwas leer? Fühlst 

du dich ausgelaugt von dem Leben? Von all den Herausforderungen, 
unterschiedlicher Art, von all den Nachrichten die zu dir dringen? 

Dann bekommst du mehr von dieser Kraft. Ist gerade in deinem Leben 
etwas in Unordnung geraten, stehst du vor Entscheidungen und traust 
dich nicht, zu wählen? Dann bekommst du genau das was du brauchst, 

um endlich den Mut zu haben ‚ja‘ zu sagen zu dir, ja zu sagen zu deinem 
Leben. Den Mut das zu tun, was du schon lange tun wolltest und dich 
vielleicht nie getraut hast. Jetzt ist die Zeit, wo die Dinge angeschaut 
werden wollen. Jetzt ist die Zeit, wo Lügen keine Macht mehr haben, 

alles wird aufgedeckt.  
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Und die nächsten Jahre, die nächsten 10 Jahre oder lasst mich einen 
Moment schauen, die nächsten 15 Jahre werden entscheidend sein. 
Und vielen von euch haben wir auch schon gesagt, dass die Zeit sehr 

herausfordernd ist und sie wird noch herausfordernder werden und 
darum braucht ihr Unterstützung. Ihr sollt euch immer wieder aufs 
Neue bewusst machen, dass ihr nicht alleine seid, dass viel Menschen 
ihre Kanäle öffnen unterschiedlicher Art und dass sich auch in dir neue 

Kanäle öffnen werden.  
 
Und hört auf euch immer zu vergleichen. Jeder tut sein Werk. Jeder tut 

das wofür er gekommen ist und niemand ist größer oder kleiner, kein 
Werk das getan wird ist weniger wertvoll als das andere. Jeder steht an 
seinem Platz, tut das wofür er gekommen ist. Hört auf zu verurteilen, 
hört auf neidisch aufeinander zu schauen. Wenn du spürst diese 
Gefühle in dir, denn sie gehören ja auch zum menschlichen Sein, dann 
schau sie an: Warum glaubst du bist du neidisch auf jemanden? 

Weil er vielleicht etwas tut, was du auch in dir trägst, aber Angst hast es 
zu leben? Weil er vielleicht sich zeigt in seiner Größe und du hast Angst 
dich zu zeigen? Dann nimm dir doch einfach daran ein Beispiel und 
schau hin.  
 
Nimm deine Gefühle wahr, achte sie, aber überprüfe sie auch. Neid ist 

immer ein Gefühl von Mangel! Und woran mangelt es dir? An Mut, an 
Selbstbewusstsein? Auch du hast die Wahl, auch du kannst dich zeigen, 

auch du kannst dein Licht hell leuchten lassen, so wie jetzt, wo du 
vernimmst diese Worte, wo du vernimmst diese kraftvolle Energie, wo 
sich etwas in dir verändert, wo du hinhörst, hellhörig wirst. 

 
Und während ich die Worte spreche, verändert sich dein ganzes 
Energiefeld. Denn wenn der 1. Impuls, wenn das 1. Chakra in Balance 
ist, wenn das Feuer brennt in dir, die Energie dich durchzieht, laben 

sich all die anderen Energiezentren daran.  
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Alle sind wichtig, gleich wichtig, aber das 
Erste heißt ja nicht zufällig auch Wurzelchakra. 
Und wenn es dir da mangelt an Kraft, an 

Energie, wenn du da verschlossen bist, dann 
brauchst du erst gar nicht mit den anderen Energiezentren arbeiten 
wollen. Du kannst es tun, aber du wirst es selbst spüren, wie schnell die 
Energie verpufft ist oder du kommst erst gar nicht so weit. Du spürst  

es selbst, es ist wie eine Barriere, wie ein Blockade.   
 
Du bist Mensch hier auf der Erde und auch wenn du weißt, dass du 

mehr bist als dieser Mensch in diesem Leben, so ist es doch dein 
Auftrag, hier auf der Erde deine Aufgabe zu erfüllen. Welche Aufgabe es 
auch immer ist, alle sind gleich wichtig, denn ihr alle seid verbunden, 
ihr alle seid wertvoll und wichtig und jede einzelne Seele, jeder 
Mensch ist geliebt vom Licht - von uns ALLEN. 
 
Öffne, öffne dich, öffne dich für die Energie, die jetzt zu dir fließt. Lass es 
zu, lass es geschehen. Spüre die Wärme, spüre die Hitze, spüre die 
Energie. Dieses dein erstes Energiezentrum lädt sich auf durch die 
Kraft, die ich Uriel jetzt zu dir sende. Und es ist auch die Kraft deiner 
Bewusstheit, denn in dem Moment wo du dich bewusst dorthin 
wendest, in dem Moment öffnest du dich. Wir alle sind immer um euch, 
wir sind um dich.  
 

Und wenn ich sage: ‚Du bist niemals allein‘, dann ist das auch so. Aber 
wenn du dein Bewusstsein neu ausrichtest, wenn du dich öffnest, 

glaube mir oh du geliebtes Menschenkind, du geliebtes Licht, wenn du 
dich ausrichtest, dann erhöht sich augenblicklich alles in dir um ein 
Vielfaches. Dann können wir alle ganz anders wirken in dir und auch um 

dich. Dann gehst du den Weg der höheren Bewusstheit, dann nimmst 
du die Dinge um dich herum ganz anders wahr.  
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Dann werden viele Dinge auch, die um dich geschehen, gar nicht mehr 
in dein Bewusstsein dringen, weil sie nichts mehr mit dir zu tun haben. 
Auch die Dinge, die Angst machend sind, auch die Dinge, die dich 

traurig machen. Und das hat etwas mit der Erhöhung deiner 
Bewusstheit zu tun. Und die Voraussetzung ist immer, dass dein  
1. Energiezentrum ausbalanciert ist und kraftvoll in dir ruht.  
 

Und so fließt alles jetzt zu dir, was in dem Moment wo du dich öffnest, 
für dich wichtig ist. Selbst wenn du zu viel Energie in dir hast, sorge ich 
Uriel dafür, dass auch dies wieder in Balance gebracht wird, du musst 

dir darum gar keine Gedanken machen. Und wenn du magst, kannst du 
deine beiden Hände einmal zwischen deine 
Beine legen, um die Energie noch einmal 
über deine Hände wahrzunehmen.  
Dieses dein erstes Energiezentrum ruht 
am Ende deiner Wirbelsäule. Es ist die 

Kraft des Lebens und jedes Lebewesen hat 
dieses Energiezentrum. Ohne 
die Lebenskraft gäbe es kein Leben. Es ist der 
entscheidende Funke des Lebens, der jetzt hell und kraftvoll in dir 
brennt. Ihr wisst dass ich benutzen muss menschliche Worte, aber das 
was jetzt fließt während du diese Botschaft vernimmst, ist viel  

mehr als diese Worte.  
 

Und so gebe ich auf diese Kugeln eine unterstützende Energie. Du 
bekommst 3 dieser kleinen Energiekugeln und ich Uriel empfehle dir, 
diese Durchsage, diese Meditation 3x ganz bewusst zu hören. Und bei 

jedem Mal, wenn du sie einlegst diese Scheibe, wenn du vernimmst 
meine Worte, leg eine dieser Kugeln unter deine Zunge. Und so 
erhöhst du die Energie, die ich zu dir sende, ich Uriel, der Hüter deiner 
Lebenskraft. Drei Mal sollten reichen, du kannst selbst entscheiden, in 

welchem Zeitrahmen du dies vollziehen möchtest.  
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Doch wenn du hören möchtest, was ich empfehle  - einen Zeitrahmen 
von drei Wochen.  
 

Ein Mal in einer Woche vollziehe die Übung, vernimm die Botschaft, 
stelle deine beiden Füße fest auf die Erde, nimm eine gerade 
Sitzhaltung ein, schließe die Augen und lass geschehen, was geschehen 
soll für dich. Und du wirst sehen, du wirst die Veränderung spüren, du 

wirst es tatkräftig spüren. Du wirst die Dinge umsetzen, die du schon 
lange vor dir her schiebst, du wirst deine ganzen Energiezentren 
dadurch aufladen, auch die, die vielleicht im Moment etwas schwach 

sind. Denn die rote, kraftvolle Lebenskraft durchzieht deine ganzen 
Energiezentren. Es ist der Saft des Lebens, den ihr auch Blut nennt.  
 
Alle Organe werden damit versorgt, jede einzelne Faser eures Körpers 
und jede noch so kleinste Zelle lädt sich jetzt auf mit kraftvoller, 
energiegeladener, blutroter Energie.  

 
Du solltest diese Übung nicht unbedingt am Abend vollziehen. Der 
frühe Morgen wäre gut, denn sonst könnte es dir den Schlaf rauben. 
Aber auch das wäre nicht so schlimm, wenn einmal eine Nacht du wach 
liegst, was soll schon geschehen?  Wer weißt,  welche Ideen und welche 
Visionen sich in dir einstellen werden in der Nacht wenn alles ruht, 

wenn alles schläft, wenn auch du zur Ruhe kommst.  
 

Und wenn sich der Schlaf nicht einstellen wird, dann fang nicht an zu 
grübeln oder mach dir Sorgen. Vielleicht ist genau diese Nacht wichtig 
für dich. Vielleicht werden dann, wenn du zur Ruhe kommst, wenn du 

nicht viel tun kannst im Außen, vielleicht können dann lichtvolle Kräfte 
ganz besonders in dir wirken, können vielleicht ganz besondere Ideen, 
Visionen zu dir fließen lassen. Vielleicht bist du auch sehr produktiv 
und erledigst Dinge, die du auch schon lange auf deinem Tisch liegen 

hast? Wer weiß das schon?  
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Wenn du bist in deiner Kraft, wenn du ruhst in deiner Mitte, ist alles 
möglich. Kommen dir ganz neue Lösungen zu und auf einmal sind die 

Probleme, die du vor dir her schiebst gar nicht mehr so wichtig, denn 
du weißt du ruhst in dir, du ruhst in deiner Kraft. Du hast den Glauben 
an dich, den Glauben an uns und die Hoffnung, dass egal was auch 
immer geschieht, du die Kraft hast es zu leben. Und dass alles was 

geschieht immer dient einem großen Plan, auch wenn du ihn nicht 
verstehst. Die Hoffnung, dass alles einen Sinn hat, auch wenn es dir 
noch so sinnlos und sinnentleert erscheint. Aber du weißt, dass du das 

niemals kannst verstehen als Mensch. Mit deinem menschlichen 
Bewusstsein bist du sehr begrenzt, nimmst nur wenige Dinge wahr.  
 
Aber du weißt dass du mehr bist, dass deine Seele unendlich ist und 
dass du gespeist wirst von deiner Verbindung zum Licht.  
 

Und ob ein Mensch daran glaubt oder nicht, ist ohne Bedeutung. Die 
Seele weiß es und die Seele bist du.  
 
Und trotz allem habe ich Uriel heute ganz 
besonders Wert darauf gelegt dein 
Menschsein zu stärken, denn nur als Mensch kannst du hier 

auf der Erde in dieser Form existieren, nur als Mensch hilfst du mit, mit 
deinem Tun. Achte auf dein Menschsein, achte auf deinen Körper, auf 

dieses wunderbare Gefäß deiner Seele.  
Und auch wenn du weißt dass du mehr bist, ist das Menschsein ein 
göttliches Geschenk. Und du solltest es lieben und achten und niemals 

verlieren deinen Glauben an die in dir ruhende Kraft des Lebens und 
an deine Göttlichkeit. 
 
Noch immer durchzieht die Energie jede noch so kleinste Faser deines 

Körpers, noch immer bist du verbunden mit mir Uriel.  
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Und die Energiekugeln tun ihr Werk, unterstützen dich, geben dir die 
Kraft, geben dir auch Mut, stärken für das, was in diesem Leben noch 
auf dich wartet.  

 
Oh ihr Menschen, ihr seid verbunden, ihr seid verbunden 
miteinander, untereinander, ihr seid verbunden mit dem Licht.  
 

Du bist wunderbar gestärkt nun und du wirst es bemerken, du wirst es 
spüren: Du wirst den Mut haben nicht länger weg 
zu schauen. Auch du wirst den Mut haben 

deine Stimme zu erheben, wenn es denn 
notwendig ist. Auch du wirst den Mut haben, 
wahrhaftig zu sein mit dir selbst. Und du 
wirst den Mut haben, dein Licht hell leuchten 
zu lassen. 
Du wirst den Mut haben die Liebe zu leben die in dir ist. Und du wirst 

die Kraft haben, dieses dein besonderes Leben auf wunderbare Art 
und Weise zu leben.  
 
Glaube an dich oh du Mensch hörst du, glaube an dich und hoffe. 
Verliere niemals die Hoffnung, das alles wird sich irgendwann, 
egal wie lange es auch immer dauern wird, wieder dem Licht 
zuwenden und der Liebe. 
 
Und nachdem du vollkommen aufgeladen bist. Nachdem sich dein 
erstes Energiezentrum rund und prall anfühlt. Nachdem die Energie 
deinen ganzen Körper durchzogen hat, fließen diese beiden Strahlen 

wieder durch deine beiden Beine zurück und durch die geöffneten 
Fußchakren in den Boden. Verbinden sich wieder zu einem einzigen 
Strahl und fließen tief hinab zum Erdmittelpunkt in ein uner-
schöpfliches Kraftreservoir.  
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Und sie nehmen auch mit eine Energie von dir, sie nehmen mit etwas 
von deiner Liebe, von deiner Liebe zur Erde, von deiner Liebe zu dir 
selbst, von deiner Liebe zum Licht.  

 
Und ohne dass es dir bewusst ist, hast du somit auch der Erde etwas 
gegeben, etwas von deinem Glauben und etwas von deiner Hoffnung.   
Menschen die glauben und hoffen, verlieren niemals das Vertrauen in 

ihre eigene Kraft, in ihre göttliche Führung! 
 
Und wenn du beendest nun diese Übung, diese Meditation, wenn du 

wieder hinaus gehst ins Leben, dann achte einmal auf deine Schritte, 
wenn du berührst den Boden, wenn du berührst die Erde. Achte einmal 
darauf wie du gehst und schicke ganz bewusst mit jedem Schritt der 
den Boden berührt, der die Erde berührt, deine Liebe zur Erde und 
auch deine Dankbarkeit. Gib der Erde etwas von dir ganz bewusst jetzt 
zurück. Das was unbewusst geschehen ist, ist geschehen, dafür habe 

ich Uriel gesorgt. Doch nun kannst DU ganz bewusst mit jedem Schritt 
deine Liebe und Dankbarkeit der Erde kundtun. Über die Kraft deiner 
Gedanken, über die Kraft deines Seins.  
 
Und so leuchtest du nun hell und kraftvoll und mit deinem Sein. Mit 
deinem Strahlen erhellst du die Welt, erhellst du die Menschen, die 

mit dir in Berührung kommen. Und jedes Lichtwesen kann dich 
erkennen, kann sehen was du gerade vollzogen hast.  

 
Deine Kraft zu erhöhen, um dein Licht hell leuchten zu lassen. Deine 
Wurzelkraft gestärkt, um zu wachsen, um weiter zu wachsen und um 

                                               deinen Auftrag zu erfüllen 
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           Alles was du tust, tue es aus Liebe, tu es mit deiner inneren     
                              Wahrhaftigkeit und es wird dein Licht erhöhen.  
 
 

                                           
 
 

 
 
 
 
 
 

 
                                     
                                       Ich Uriel lege meinen Segen um dich. 
                                             Ich Uriel segne dich und dein Tun. 
                                                     Und ich segne die Schritte,  
                                    die du wandelst auf diesem Planeten Erde. 

 


